

2. 請提供詳細的技術規格書，包括材料、尺寸、公差等。

3. 請提供相關的認證文件，如ISO 9001、ISO 14001等。

4. 請提供PVC和Windows的詳細規格，包括顏色、厚度、透光率等。

5. 請提供相關的測試報告，包括強度、耐久性等，並標註12000的數值。

6. 請提供相關的認證文件，如FDA、CA65、LFGB等。

請提供詳細的技術規格書

日期	2023-07-22-5
地點	廣東省深圳市
項目	塑膠製品
規格	1. 5mm厚，10mm寬 2. 15mm厚，20mm寬
材料	1. PVC 24mm厚，36mm寬 2. 塑膠製品 3. 塑膠製品
數量	50個，1,000,000個
交付	30-45days
運輸	T / T, L / C
Transportation	請提供詳細的運輸規格
認證	1. BPA 2. 塑膠製品 3. 塑膠製品 4. 塑膠製品
其他	1. 塑膠製品 2. 塑膠製品 3. 塑膠製品 4. 塑膠製品 5. 塑膠製品

請提供詳細的技術規格書



*Salat Pustir
sangat lezat dan bergizi*







SCENE SHOW

MILLION PEOPLE OF ALL NATIONALITIES IN FILM BRING GREAT INSPIRATION, A STRONG DIVERSITY.



□□□□□□□□



Shenzhen Ruixin Glassware Co., Ltd. has been established for 15 years, with a registered capital of 3 million RMB and a total asset of 2 million RMB.

Shenzhen Ruixin Glassware Co., Ltd. is certified by SEDEX and SGS.

Shenzhen Ruixin Glassware Co., Ltd. has been established since 2015, with a total of 10 employees.

Shenzhen Ruixin Glassware Co., Ltd.



□□□□



□□□□□□□□

